

*La présidence*

Jeudi 22 décembre 2020

## COMMUNIQUÉ

### **Appel à la vigilance sur les routes à l'approche des fêtes de fin d'année**

À l'approche des festivités de fin d'année, période propice à la consommation d'alcool, le président du gouvernement de la Nouvelle-Calédonie, Louis Mapou, invite les Calédoniens à faire preuve de responsabilité. Le président rappelle notamment à tous les conducteurs l'incompatibilité entre alcool et conduite.

Depuis le début de l'année 2022, 69 personnes ont perdu la vie sur les routes de Nouvelle-Calédonie au cours d'accidents provoqués principalement par des défauts de conduite. La consommation d'alcool et la vitesse sont les principales causes identifiées de ces accidents.

Afin de limiter une mortalité routière dont les chiffres sont déjà alarmants, le président appelle les usagers de la route à la plus grande prudence et au strict respect des règles du code de la route.

Les fêtes de fin d'année sont l'occasion de se retrouver en famille pour partager des repas, pour rire et passer du bon temps ensemble. Chacun est responsable de soi-même et de ses proches. Pour éviter les drames, personne ne doit reprendre la route en état d'ébriété.

\* \*  
\*